

Varsovie, la belle haïe

Écrit par Flol

Dimanche, 20 Juin 2010 14:43

Ce matin, encore un départ matinal : 6h debout, 7h en voiture pour Varsovie !

Mon séjour en Pologne n'aura décidément pas été une cure de sommeil. Entre la vie nocturne, les semaines chargées et les voyages, il ne reste que peu de temps au repos.

Le temps n'est pas vraiment à la fête : à peine 10°C et le ciel est plutôt menaçant...j'avais pourtant promis à mes deux compagnons de voyage une belle journée ensoleillée...

Un peu plus de trois heures plus tard, nous voilà largués en plein Varsovie : deux français au pied du musée de Culture ! (La collègue polonaise nous rejoindra plus tard).



Pendant le trajet aller, j'ai eu le temps de feuilleter le Guide du Routard : plus j'avance dans la lecture, plus je m'imagine une Varsovie de bric et de broc, reconstruite avec les moyens de l'après-guerre. La description de la vieille ville (Stare Miasto) est enthousiaste ; mais où est l'authenticité d'une ville reconstruite il y a 60 ans ?

Car il y a 60 ans, au lendemain de la seconde Guerre Mondiale, 90% de la ville est rasée. Les invasions nazies puis russes y sont pour quelque chose.

Varsovie, la belle haïe

Écrit par Flol

Dimanche, 20 Juin 2010 14:43

Mes doutes ne s'arrêtent pas à ma vision imaginaire de la ville : les quelques échos polonais que j'ai eu à propos de la ville ne sont pas plus emballant : *pas belle, trop de monde, trop de voitures...* Bref, une ville pas très agréable.

Tout cela ne fait qu'épaissir le mystère autour d'une capitale européenne où vivent tout de même 1,7 millions d'habitants. Voici quelques éclaircissements en photos :



Musée de la Culture. Largués au pied du musée de la Culture, nous sommes accueillis par l'écrasante architecture stalinienne. Symbole de la poigne de Moscou, ce bâtiment est resté, 55 ans plus tard, le bâtiment le plus haut de Pologne (230m).

Varsovie, la belle haïe

Écrit par Flol

Dimanche, 20 Juin 2010 14:43

Autour de nous, le contraste est total et le doute persiste : les tours de verre toisent des immeubles gris décharnés : l'ère capitaliste s'est empressée de prendre el relais du communisme ; mais reste-t-il une âme ancestrale dans cette cité ?

Varsovie, la belle haïe

Écrit par Flol

Dimanche, 20 Juin 2010 14:43

La réponse se trouve quelques rue plus loin, en remontant l'avenue royale (Trakt Krolewski).



Coup de chance, nous tombons sur le cortège d'accueil de la commission européenne en visite à Varsovie : du soleil, des jeunes, de la musique...Varsovie nous accueille chaleureusement!

Varsovie, la belle haïe

Écrit par Flol

Dimanche, 20 Juin 2010 14:43



la capitale de Pologne, on se rend à la cathédrale de la Vierge Marie, où se trouve le tombeau de Frédéric le Grand.



Le quartier du centre-ville, où se trouve le monument de Frédéric le Grand, est un lieu d'intérêt majeur.



Le parc et les jardins de la résidence royale de Wilanów sont un lieu d'intérêt majeur.



Le palais de la Vierge Marie, où se trouve le tombeau de Frédéric le Grand, est un lieu d'intérêt majeur.



Le palais de la Vierge Marie, où se trouve le tombeau de Frédéric le Grand, est un lieu d'intérêt majeur.

